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A C T A         Nº   27                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los catorce días del mes de diciembre del año dos mil veintiuno, 

siendo la hora trece, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Inte-

rior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Manuel Román, Sr. Luis Fa-

biani, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan Gon-

zález, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Dr. Juan Martín Atilio y Sr. Lides Bevegni 

No asiste, con aviso: Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Héctor Coronel, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Fran-

klin Nilo Scarpa, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ASUNTO PREVIO 
El Prof. Cheppi dice que, en atención a la situación generada por los incidentes del partido Darling Boquita en 

que resultaron con algunas heridas jugadores de este último, se pide no jugar miércoles como estaba previsto y 

jugar fin de semana. Se lee nota del Club Boquita. 

El Prof. Cheppi dice que se puso en contacto con los veedores, preocupado por la seguridad de ellos. Dice que 

hay gran virulencia en las redes sociales. Habló con el Sr. Mateo de Boquita, quien le explicó que hay 3 jugado-

res con heridas y un miembro del cuerpo técnico.  

El Sr. Fabiani solicita que los veedores informen sobre el caso. 

El Dr. Leites dice que hubo problemas con la seguridad notorios. Le queda dudas sobre el tejido del estadio por-

que ingresaron con mucha facilidad.  

A pesar de lo solicitado, los portones que comunican las tribunas fueron abiertos. Ingresó gente de Darling a la 

zona de los jugadores y árbitros.  

Dice que, para el partido de fondo, se hizo presente una buena dotación de efectivos policiales. No por la plani-

ficación de los Clubes sino por los incidentes del primer partido. 

El Dr. Atilio complementa informe. Dice que hubo muchos problemas en la zona mixta. Sobre todo, por el ingre-

so de público. Algunos se tiraron desde el palco. 

El Sr. Sosa expresa la preocupación porque los Clubes se preocupan de cumplir con los cinco guardias de seguri-

dad para los árbitros, pero se olvidan de la seguridad de las tribunas y de los accesos y alrededores. 

Se pidió un plan de seguridad a los Clubes y no han cumplido. 

Se resuelve cambiar para el próximo sábado. 

Ante la solicitud del Club Boquita de que no se juegue en el estadio Monegal, se resuelve formar una comisión 

que reinspeccione el estadio y establezca contactos con la policía y el Club local. 

Se pasa a cuarto intermedio, para compartir un brindis, siendo la hora 13:32. 

 

Siendo la hora 14:40 se vuelve a la sesión. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 25. Unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
414 – Asociación Cerro Largo comunica cambio de autoridades Club Fraile Muerto. Se toma conocimiento. 

415 – Sector Interior Colonia consulta sobre fechas de habilitación (para que sirva para las copas) de jugadores 

incorporados al COMET en período de cierre oficinas. El Sr. Ruiz informa que “el sistema registra la fecha y 

hora de cuando remiten el trámite y cuando suben la documentación correspondiente. Eso nos permitiría verifi-

car los trámites el día 10, con la fecha en que los hayan remitido, siempre que tuvieran la documentación en re-

gla en ese momento.” Se aprueba la propuesta. 

416 – Dr. Marcelo Tortorella eleva nota de presentación como Capitán de Puerto de Paysandú. Se toma conoci-

miento. 
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417 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se avisó a interesadas. 

418 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 20. Se avisó a interesadas. 

419 – AUF informa microciclos para Selección Femenina Sub 17. Se toma conocimiento. 

420 – AUF convoca a Congreso Extraordinario para el lunes 21/12 hora 18:30. El Prof. Cheppi recuerda que se 

había pactado que se reunirían, en estos eventos, para tratar los temas. Se convoca a las 11 a reunión de traba-

jo. 

421 – Liga San José refiere al mal estado del escenario fijado, para partidos Integración Sub 14 y Sub 15, por 

el Club Cerrito (AUF). Pase a nexos con AUF por dichos torneos. Se pide que se pase al Sr. Bañales de AUF. 

422 – Liga Artigas comunica resoluciones por árbitros y jugadores que actúan en torneos no oficiales que inter-

fieren con la actividad de la Liga. Se toma conocimiento. 

423 – Presidente Darling José González solicita disculpas por incidentes a Ejecutivo y Club Boquita. Destaca 

buen trato de funcionario de OFI. Se toma conocimiento. 

424 – Club Boquita refiere a incidentes y amenazas recibidas. Solicita aplazar primera final por lesiones gene-

radas por agresiones recibidas. Pide que no se fije el Estadio Martínez Monegal para final. Se trató en otro 

punto. 

425 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Tulipán (F. Bentos) – Bella Vista (Paysandú). Se 

promulga con la lectura de la resolución. 

Se recibió, asimismo, a último momento: 

• Sector Interior Canelones informa sobre la realización de torneo de Clubes del Sector. Se toma cono-

cimiento. 

• SENADE solicita información sobre medidas adoptadas por OFI por incidentes. Pide identificación de 

los responsables de los incidentes para el Registro de Personas Impedidas. Se dará respuesta.  

Se define trasladar a los Clubes dicha obligación. 

El Sr. Scirgalea dice que se va a referir nuevamente a un tema que comentó en dos sesiones anteriores. 

“Entiende que tenemos que tomar las medidas necesarias para tratar de erradicar la violencia de los 

escenarios, todos los fines de semana venimos con este tipo de inconvenientes. Los violentos-

inadaptados que agreden física y moralmente a los actores y parcialidades no pueden ingresar más a los 

escenarios deportivos, y acá me refiero a todos en general, ya sean parciales, jugadores o dirigentes y 

si en algún momento hay que suspender afiliaciones o desafiliar alguna institución por estos hechos, que 

no tiemble la mano, tenemos que meter el bisturí a fondo porque esto se está yendo de las manos y ya 

no tenemos control, vamos camino a una intervención. 

Tenemos que tener nuestro propio registro de estos inadaptados y prohibir su ingreso, no pueden en-

trar más, no podemos esperar más. 

Ha llegado nota de la Senade consultando qué medidas se han adoptado, y qué le vamos a contestar si 

no hemos hecho nada. Lo único que se hizo fue aplazar una fecha fijada reuniendo a clubes y árbitros 

para tratar el tema de la violencia. Acá si no tomamos medidas contundentes y urgente no alcanzará 

con 30,50 o más policías en los escenarios. 

Por eso estoy mocionando presidente que se tomen los recaudos necesarios y si es necesario contac-

tarnos con el Ministerio del Interior y Fiscalía estoy a la orden para hacerlo.” 

El Cr. Segura dice que quede constancia que, hace más de un mes, se solicitó audiencia al Ministerio del 

Interior. Aún no se tuvo respuesta. 

El Dr. Atilio expresa que la demora en los fallos no ayuda. Cree que si existieran sanciones la conducta 

de los parciales sería distinta. Como las prevenciones que tomen los Clubes. 

El Cr. Segura recuerda que, en varios Congresos, se ha propuesto modificaciones a los procedimientos y 

a las sanciones. Lamentablemente siempre se deriva a una Comisión, hasta ahora sin resultados. Hoy 

por hoy está trabajando una numerosa comisión de abogados en el tema. La idea es llegar a consensos 

para llamar a un Congreso Extraordinario. 

• AIAF refiere a incidentes y plantea que no arbitraría finales si no han condiciones. Pasa a los nexos. 
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AUDIENCIA 

Ingresa a sala una delegación del Club Boquita encabezada por el Sr. Mateo.  

Expresa su preocupación por los hechos sucedidos en el estadio Monegal en partido con Darling. Dice que ahora 

deben jugar en el mismo escenario. El mismo está enclavado en la zona de influencia del Club Darling. Hay reci-

bido numerosas amenazas de que van a ser agredidos. 

Pide no jugar en el Monegal, que se fije otro escenario.  

Se dialoga sobre las distintas alternativas. Se le explica la decisión tomada con anterioridad por el Ejecutivo. 

También se dialogará con el Club Wanderers. 

Se retiran agradeciendo ser recibidos. 

 

CONSULTA AL MEC 

El Prof. Cheppi dice que la situación ha quedado estancada. Dice que se debe determinar qué hacer. 

El Dr. Camargo dice que mantuvo conversaciones con el Dr. Leites y el Gerente. Cree que se debería contratar 

los servicios de un abogado para redactar la consulta. Se debe hacer una recopilación de antecedentes y ajustar 

la consulta a realizar. Propone que sea el Dr. Trivel, que ha sido asesor de la Comisión. Dice que el mismo conoce 

el tema y que, de esa forma, el trámite será más rápido. 

El Dr. Leites manifiesta su discrepancia porque el trabajo lo debería hacer un profesional no implicado en el 

tema. El Dr. Trivel ya manifestó su postura, inclusive firmando como miembro de la Comisión que no correspon-

día. 

El Prof. Cheppi dice que se deben votar las dos propuestas. 

La del Dr. Camargo obtiene 1 voto. Es negativa. 

La del Dr. Leites obtiene la mayoría. 

Corresponde designar a un abogado. La Mesa recibirá propuestas. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES  
Se fijan detalles próxima fecha: 

DIVISIONAL B   

   

BOQUITA - FLORIDA - WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES  
BATALLA DE SARANDI 18.12.2021 17:00  

 ARAUJO CUELLO, OSCAR FABIAN 

 SUAREZ RIVERO, GUILLERMO ANDRES 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

   
 

COPAS FEMENINO 
El Sr. Bevegni informa que, en la final de absoluta jugada en Fray Bentos, ganó el Club Laureles por penales. 

Dice que concurrió con la Sra. Fernández y el Sr. Gabito. 

Dice que fue una gran fiesta, con gran concurrencia de público. 

Se fijan detalles próxima fecha: 

FEMENINO SUB 14  

   

(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) ITUZAINGO - MALDONADO 

PARQUE ARTIGAS 18.12.2021 17:00  
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 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 ALVAREZ ROSALES, YANINA TERESA 

   
SUB 14 y SUB 15 

En el próximo fin de semana se jugará las finales por el torneo integración entre las Selecciones de Artigas y 

Canelones. 

 

INFORME DE COMISIONES 

El Sr. Píriz informa que se reintegrará al trabajo de Comisiones. Pide se le tenga en cuenta cuando se convoque 

a las mismas. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa sobre las gestiones realizadas. Dice que necesita que se autorice a seguir las tratativas 

con las empresas Supermatch y Fiat. 

Se aprueba que sigan gestiones. Mayoría. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presentó el siguiente informe: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través 

de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos 

en el mismo período. 

Proyectos llamado 2020 

1- Club Deportivo y Social Barrio Viña, de la ciudad de Sarandí Grande, en el Departamento de Florida. 

Obras de iluminación del campo de juego en el predio de su propiedad Las obras se encuentran con un avance 

cercano al 50% y considerando la característica de la obra, se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $315.000  

2- Club Atlético Avenida, de la ciudad de Florida, en el Departamento del mismo nombre. Obras de iluminación 

LED del campo deportivo de Futbol 11 y Baby Futbol. Por la característica de la obra, y por pedido realizado 

por nota enviada desde el club, el pasado 17 de noviembre, se entiende necesario recibir los dineros para cubrir 

el 100% de los materiales que implican mas del 90% de lo adjudicado, por lo tal se sugiere realizar un 2do 

adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000  

3- Club Deportivo y Social Rodó, de la localidad de José Enrique Rodó, en el Departamento de Soriano. Obras 

de Iluminación del campo de Juego del Parque Ariel. Por pedido realizado por nota enviada desde el club y por 

las características de las obras de Iluminación, se entiende necesario recibir los dineros para cubrir el 100% de 

los materiales que implican más del 90% de lo adjudicado, por lo tal se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo 

final) del 70%. Equivalente a $315.000  

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 
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Fecha: 10 Diciembre 2021: Ceibal (Salto) Primer adelanto (2020) ($135.000) Wanderers (Castillos) Tercer 

adelanto (2020) ($37.289) 

 

Fecha: 09 Diciembre 2021: Sp. Barracas (Dolores) saldo final (2020) ($450.000- $100.000 el día 08 Dic) 

 

Fecha: 08 Diciembre 2021: Artigas (Durazno) segundo adelanto (2020) ($166.544), Artesano (Nueva Helvecia) 

primer adelanto (2020) ($133.950) 

 

Fecha: 05 Diciembre 2021: Barrio Viña (Sarandí Grande) primer adelanto (2020) ($135.000), Anglo (Fray 

Bentos) saldo final (2020) ($450.000- $400.000 el día 03 Dic), 18 de Julio (Fray Bentos) primer adelanto 

(2020) ($135.000) 

 

Fecha: 02 Diciembre 2021: Fray Marcos (Fray Marcos) primer adelanto (2020) ($135.000), San Lorenzo (San 

José) primer adelanto (2020) ($135.000), Fray bentos (Fray Bentos) primer adelanto (2020) ($132.033) 

 

Fecha: 22 Noviembre 2021: Rosario Atlético (Rosario) saldo final (2020) ($315.000), Wanderers (Castillos) 

segundo adelanto (2020) ($262.837) 

 

Fecha: 11 Noviembre 2021: Liga Cerro Chato (Cerro Chato) saldo final (2019) ($262.500) 

Se aprueba. Unanimidad. 

 
Siendo la hora 16:15 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 21 de diciembre de 2021 hora 14:00.  

 


